09.07.2008 02:00

Artikel empfehlen: 🕻 🛄 🚽 ★







Villingen-Schwenningen

Gas wird wieder teurer

Villingen-Schwenningen (sk/ms) Bei der letzten Gaspreiserhöhung im vergangenen Jahr herrschte noch das Prinzip Hoffnung. Und jeder dachte: So kann das ja nicht weitergehen mit den Energiepreisen. Doch heute spricht die Realität eine andere Sprache. "Die Entwicklungen auf den Energiemärkten machen auch vor Erdgas nicht halt", so Ulrich Köngeter, Geschäftsführer der Stadtwerke Villingen-Schwenningen. Die Erdgaspreise werden deshalb zum 1. Oktober um 1,05 Cent brutto pro Kilowattstunde erhöht. Als kleines "Trostpflaster" bieten die Stadtwerke gleichzeitig ein neues Fixpreis-Angebot an. Der Vorteil des Festpreises: Jeder Kunde, der sich bis zum 30. September dafür entscheidet, kann seinen Erdgaspreis für die kommenden zwölf Monate einfrieren, unabhängig von der Entwicklung der sonstigen Energiepreise. Durch die Erhöhung um 1,05 Cent bei allen Erdgastarifen, mit Ausnahme des laufenden Fixpreisproduktes, entstehen zum Beispiel für Kunden mit einem Einfamilienhaus mit 20000 Kilowattstunden Erdgasjahresverbrauch Mehrkosten von rund 17,50 Euro im Monat. Waren es im vergangenen Jahr um die 20 bis 25 Prozent der Stadtwerkekunden im VS-Gebiet, die das damalige Fixpreisangebot nutzten, denkt der Stadtwerkechef, dass jetzt doch wesentlich mehr den Strohhalm einer Preissicherheit ergreifen. Denn die Hoffnung, dass der Gaspreis sinkt, ist einfach nicht mehr da. "Noch vor zwei bis drei Wochen, als der Preis bei 128 Dollar pro Barrel lag, hätte ich gedacht, dass der Zenit erreicht ist", so Köngeter. Er hätte nie damit gerechnet, dass der Preis noch weiter steigt und zum Beispiel vergangenen Freitag bei 140 Dollar pro Barrel anlangte.

Für die Zukunft sieht der SVS-Geschäftsführer keine finanzielle Entspannung auf dem Energiemarkt. Ulrich Köngeter: "Energie ist eines der Schlüsselthemen des 21. Jahrhunderts. Und ganz egal ob wir Sonne oder Öl, Steinkohle, Wasser oder Wind nutzen, werden die Fragen nach Verfügbarkeit, Effizienz und Preis immer drängender.'

Die Kunden der Stadtwerke werden in den nächsten Tagen direkt über die Preiserhöhung und das Fixpreisangebot informiert. Für Rückfragen steht das Serviceteam der Stadtwerke unter Telefon 07721 40505 zur Verfügung.